

**PENDAPAT AKHIR**  
**FRAKSI PARTAI GERAKAN INDONESIA RAYA**  
**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH**  
**KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP**

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH**  
**KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG**

**PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA**  
**DAERAH (P-APBD) TAHUN ANGGARAN 2022**



**DISAMPAIKAN PADA**

**RAPAT PARIPURNA**  
**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH**  
**KABUPATEN KEBUMEN**

**HARI SELASA, 13 SEPTEMBER 2022**

**PENDAPAT AKHIR**  
**FRAKSI PARTAI GERAKAN INDONESIA RAYA**  
**DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP**

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH**  
**KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG**

**PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA**  
**DAERAH (P-APBD) TAHUN ANGGARAN 2022**

***Assalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.***

Yth. Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD  
Para wakil dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda dan Para Staf Ahli  
Bupati

Ysh. Sekretaris DPRD beserta jajarannya

Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen

Ysh. Ketua KPU dan Sekretaris KPU Kabupaten Kebumen

Ysh. Ketua Bawaslu Kabupaten Kebumen

Ysh. Hadirin Para Undangan Rapat Paripurna Dewan, wartawan  
media cetak maupun elektronik, dan segenap masyarakat  
Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna Dewan, lewat  
siaran Radio In FM yang berbahagia.

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,***

Sebelum mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (P-APBD) Tahun Anggaran 2022, terlebih dahulu marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Alloh SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini Selasa, 13 September 2022 kita dapat hadir pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dalam keadaan sehat walafiat. Salam sholawat semoga tercurah kepada junjungan kita, suri tauladan kita, Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat dan semoga kita mendapat syafa'at di yaumul akhir. Aamiin YRA...

***Sdr. Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin yang berbahagia.***

Atas nama **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** kami mengucapkan terimakasih kepada :

- 1) Pimpinan Rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (P-APBD) Tahun Anggaran 2022.

- 2) Bupati dan jajaran eksekutif terutama Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD), yang telah menyampaikan Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (P-APBD) Tahun Anggaran 2022 dan mengikuti agenda pembahasan bersama dengan DPRD mulai dari tahapan pembahasan Laporan Semester pertama dan Prognosis anggaran tahun 2022, Perubahan KUA dan PPAS serta Pembahasan Perubahan APBD tahun anggaran 2022.
- 3) Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen, yang telah mencermati, membahas, serta mengkaji Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (P-APBD) Tahun Anggaran 2022, hingga menghasilkan Rancangan Peraturan Daerah yang lebih baik dan sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang terkait.

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,***

Setelah melakukan pencermatan dan analisis terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022, maka **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** DPRD Kabupaten Kebumen memberikan Pendapat Akhir sebagai berikut:

1. **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** sepakat dengan adanya catatan dan masukan yang diberikan oleh badan anggaran dan tim anggaran pemerintah daerah bahwa :
  - a. Perlu adanya perbaikan terhadap beberapa kesalahan penulisan pada Raperda Perubahan APBD tahun 2022;
  - b. Melakukan optimalisasi serapan anggaran, karena dalam laporan semester pertama dan prognosis enam bulan kedepan, serapan anggaran masih rendah;
  - c. Menyiapkan secara teknis pelaksanaan belanja wajib perlindungan sosial berupa kegiatan perluasan kesempatan kerja, pelaksanaan fasilitasi pembentukan dan pengembangan kelembagaan nelayan kecil (bantuan subsidi BBM untuk nelayan), Padat Karya Tunai untuk infrastruktur, subsidi BBM bagi Organda, sembako murah dan Bantuan langsung tunai BBM.
2. Selanjutnya **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** berharap bahwa pemerintah daerah dapat mengambil langkah-langkah strategis untuk mencari potensi baru, pendapatan asli daerah dengan melakukan Ekstensifikasi dan Intensifikasi, seperti pada jawaban atas pandangan umum **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** yakni :
  - a. Ekstensifikasi pendapatan, dengan cara memperluas basis pajak/wajib pajak. Ekstensifikasi dilakukan kepada wajib pajak yang sudah memenuhi syarat subyektif dan

obyektif, tetapi belum bisa mendaftarkan diri sebagai wajib pajak daerah.

- b. Intensifikasi pendapatan yaitu dengan melakukan kegiatan optimalisasi penggalan penerimaan pajak daerah atau upaya penagihan terhadap subyek dan obyek pajak daerah yang sudah tercatat atau terdaftar.
3. Berdasarkan pada Laporan Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen mengenai RAPBD Perubahan tahun anggaran 2022 yakni sebesar Rp. 2.760.624.783.000 (*dua triliun, tujuh ratus enam puluh milyar, enam ratus dua puluh empat juta, tujuh ratus delapan puluh tiga ribu*) atau naik sebesar Rp. 14.591.866.000 (*empat belas milyar, lima ratus Sembilan puluh satu juta, delapan ratus enam puluh enam ribu*) sedangkan apabila dibandingkan dengan realisasi pendapatan tahun 2021 mengalami penurunan. Kami **Fraaksi Partai Gerakan Indonesia Raya** berharap dengan adanya perubahan tersebut, dan berdasarkan target yang sudah direncanakan, nantinya Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022 ini dapat terealisasi dengan baik.
  4. **Fraaksi Partai Gerakan Indonesia Raya** juga memberikan apresiasi terhadap langkah strategis pemerintah dalam melakukan perencanaan belanja daerah, dengan berpedoman pada prinsip-prinsip penganggaran, pelaksanaan, tugas dan fungsi organisasi perangkat daerah

sehingga dalam orientasinya berpijak pada data. Selanjutnya mengenai peningkatan potensi pendapatan asli daerah, kami **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** meminta dukungan penuh agar strategi terkait kebijakan pendapatan yang ditetapkan dengan optimisme yang terukur dapat dilaksanakan dengan baik. Dengan itu, diharapkan ada perbaikan kinerja, dan pemulihan ekonomi daerah yang dapat memulihkan serta meningkatkan daya saing daerah.

5. **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** juga berharap dengan adanya Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022 ini, yakni dapat memberikan penyelenggaraan pemerintahan mulai dari tahapan perencanaan, penganggaran, penatausahaan, dan pelaporan serta pengawasan yang terus sama-sama kita laksanakan dengan mempedomani ketentuan peraturan perundang-undangan.
6. Kami **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** juga berharap dengan adanya penyusunan Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (P- APBD) Tahun Anggaran 2022 ini yakni efektivitas dan efisiensi belanja daerah yang digunakan harus memiliki dampak positif bagi warga masyarakat Kabupaten Kebumen.

***Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,***

Dengan senantiasa mengharap ridho dan berkah Alloh SWT. **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** mengambil keputusan untuk **MENERIMA** dan **MENYETUJUI** Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (P-APBD) Tahun Anggaran 2022.

Apabila dalam penyampaian PENDAPAT AKHIR banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

**Wassalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.**

**FRAKSI PARTAI GERAKAN INDONESIA RAYA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**Ketua**



**Dodi Suprijanto**

**Sekretaris**



**Bagus Setiyawan**